### Trois questions à...

Claude Schmitt, président du Comité des échecs du Haut-Rhin

# « La nouvelle saison s'annonce passionnante »

#### Claude Schmitt, êtes-vous satisfait de la saison écoulée ?

La saison 2017/2018 a confirmé l'excellent travail réalisé en profondeur
dans le département, avec des résultats une nouvelle fois remarquables.
Le bilan affiché au championnat de
France jeunes d'Agen est exceptionnel, avec trois titres pour Noam Patole
en pupilles, Quentin Burri en cadets et
Cécile Haussernot en juniors, ainsi que
de nombreux accessits et une tenue
d'ensemble de tous nos jeunes nettement supérieure à la moyenne, ce qui
a permis à la Ligue du Grand Est de
décrocher une excellente deuxième
place derrière l'Île-de-France.

## Ce ne sont pas les seules raisons de se réjouir...

Philidor Mulhouse décroche un huitième titre de champion de France en top jeunes, marquant encore un peu plus de son empreinte cette compétition phare. On se réjouit également de l'accès au titre de maître international de Ouentin Burri et de la première norme de maître international de Dylan Viennot et Cécile Haussernot. Cela concrétise l'énorme travail de formation entrepris auprès des jeunes depuis de longues années. Dans les championnats par équipes, les nôtres ont également fort bien tenu leur rang, dans les différents niveaux nationaux, avec de nombreuses accessions en division supérieure et le titre de vice-championnes de France en Top 12 féminin des



Les résultats obtenus l'an passé concrétisent le travail de formation des jeunes. Photo L'Alsace

ioueuses de Philidor Mulhouse.

### Quels axes allez-vous travailler cette année ?

Nous confirmons, grâce à l'engagement de tous, la revitalisation de nos effectifs, même si la progression reste timide. Mais le secteur féminin reste le parent pauvre. Nous poursuivrons l'effort dans ce domaine, avec de nouvelles mesures phrases, comme l'aide à la prise de la première licence et la naissance d'un championnat départemental par équipes. Le succès de la journée d'information et de formation des dirigeants va dans ce sens et nous innovons en y joignant un volet formation pédagogique, afin de répondre au mieux aux attentes des clubs. La nouvelle saison s'annonce passionnante.

CONTACTER Claude Schmitt, tél. 06.11.49.27.83.